

### 私の愛する生徒へ

みなさんにお会いできて本当に嬉しかったです。私は光栄で本当に幸運だと感じています。私たちが一緒にいた期間、私はいつも楽しかったです。みなさんの話し言葉と書き言葉の英語の進歩を見てうれしく思います。そして、みなさんが新しい学期でも努力を続けてくれることを願っています。

### 3年生へ

中学校での時間は終わりに近づいています。すぐにみなさんは新しい学校や高校に進み、すぐに大学に進みます。最高レベルの学位、博士号を取得することを計画していることを願っています。私のように！さて、みなさんがしなければならないことはただ一つ、試験に合格することです！みなさんの先生方は自分の役割を果たしました、そして今は、みなさんの番です。最終テストの準備をするときでも、エネルギー、集中力、献身、これら3つのことを忘れずにいてください。私の国では、努力が報われないことはありません。ですから、最善を尽くしてください。

### 2年生へ

素敵なメッセージをありがとうございます。私はとても感動し、それぞれのメッセージを誇りを持って大切にします。3年生に進級することを楽しみにしていることを願っています。目標を高く設定し、常に大きな夢を見てください。私がケニアの高校にいたとき、私はとても一生懸命努力しました。そして私はいつもクラスで最高の学生でした。私は大きな夢を持っていました。私は一生懸命勉強し、すべてのテストに良い成績で合格しました。だから私はみなさんに同じことを言います。大きな夢を持って、一生懸命努力し、自分の時間を自分の勉強に使ってください。

### 1年生へ

まず第一に、私はみなさんをととても誇りに思っています。みなさんの英語力はとても上達しました。とてもよく努力しました！甘いメッセージもありがとうございます。必要な知識、知恵、スキルをすべて身に付けたので、次のレベルである2年生に進みましょう。新しい挑戦の準備はできていますか？覚えておいてください、みなさんが上に行くほど、難しくなりますが、みなさんはタフな学生であるので、成功して新しい挑戦を克服することと思っています。みなさんの学習が、明るい未来を切り開いていくことを願っています。

すべての生徒へ

もし私が時間をコントロールする力を持っていたら、私はここで過ごせる時間をもう少し長くしたでしょうが、ご存じのように、良いことは永遠に続くことはありません。なので、お別れしなければなりません。

どうもありがとうございました

クリスティン・スミス